



20.05.2016 – 11:26 Uhr

ikr: Impuls Liechtenstein findet Fortsetzung - Frank Thelen zu Besuch in Liechtenstein

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen der von Regierungschef Adrian Hasler ins Leben gerufenen Initiative "Impuls Liechtenstein" zur Stärkung und Förderung der Innovation, besucht der deutsche Start-up Investor Frank Thelen am Mittwoch, den 25. Mai 2016, erneut Liechtenstein.

Gut ein halbes Jahr nach seinem Gastreferat unter dem Titel "Bedeutung von Innovation und Start-ups" an der Veranstaltung "Impuls Liechtenstein - Erfolgsfaktor Innovation" im Kokon in Ruggell, wird Frank Thelen Regierungschef Adrian Hasler für Gespräche in Vaduz treffen. Geplant sind weiter ein Besuch des Innovationszentrums der Hilti AG in Schaan, ein Mediengespräch an der Universität Liechtenstein mit Regierungschef Adrian Hasler, sowie ein Impulsreferat von Frank Thelen zum Thema "20+ Jahre Disruptiv Start-ups" mit anschließenden Pitches von Studierenden.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Christoph Frick, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschefs
T +423 236 64 44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100788246> abgerufen werden.